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Торжественное вбрасывание первой шай-
бы состоялось с участием генерального 
директора ООО «Газпром трансгаз Уфа» 

Шамиля Шарипова, который поздравил ко-
манды с открытием сезона и пожелал чест-
ной борьбы без травм. По итогам двух недель 
СК УФА – лидеры турнирной таблицы в I ди-
визионе. Во II дивизионе наибольшее количе-
ство очков набрали команды Стерлитамакско-
го, Дюртюлинского и Ургалинского филиалов. 
Игры турнира приостановлены до стабилиза-
ции эпидемиологической обстановки. А пока 
предлагаем окунуться в момент!  

По сведениям Роспотребнадзора в настоя-
щее время штамм «омикрон» зафиксиро-
ван в большинстве субъектах РФ, в том 

числе в Республике Башкортостан. 
Данные, собранные учеными за последние 

недели, подтверждают, что штамм обладает 
высокой трансмиссивностью (передаваемо-
стью вируса, равной среднему числу людей, 
которых заражает один человек до его изоля-
ции), поскольку мутации, которые он имеет, 
позволяют ему легче закрепляться в клетках. 
Инкубационный период у него короче, чем у 

предшественников, поэтому человек может 
стать заразным уже на вторые сутки после 
инфицирования, а симптомы появятся лишь 
на третий-пятый день. Наиболее частыми из 
них являются головная боль, насморк, пер-
шение и боль в горле, повышение температу-
ры тела, мышечные боли, вялость, слабость, 
потливость. Дети заражаются в 2,5 раза чаще, 
чем предшествующими версиями COVID-19. 

Опубликованы первые результаты иссле-
дований российских и немецких ученых об 
эффективности вакцин в отношении нового 

штамма. Они говорят о снижении вирусней-
трализующей активности антител у пациен-
тов, вакцинированных более 6 месяцев назад. 
Но у пациентов, ранее вакцинированных и по-
лучивших бустерную (третью дозу) вакцины, 
в 100 % случаев сохраняется нейтрализую-
щий титр антител. 

По словам главы российского Минздрава 
Михаила Мурашко, доля привитых среди за-
болевших COVID-19 не превышает 4 %, тяже-
лых случаев – единицы, подавляющее боль-
шинство в стационарах – непривитые.

В этих условиях лучшей стратегией защи-
ты является вакцинация/ревакцинация в ком-
бинации с сокращением контактов, ношени-
ем масок в общественных местах. При любом 

ухудшении самочувствия нужно оставаться 
дома и не подвергать риску коллег.

Медико-санитарная часть 
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ЛИГА В МОМЕНТЕ
В Обществе стартовал XII турнир Корпоративной хоккейной лиги. 

«Омикрон» захватывает мир. Фактически количество заболевших удваивается каждые 
2-3 дня, в результате чего данная разновидность COVID-19 быстро становится 
доминирующей. 
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